

## ELECCIONES EN EL PAIS VASCO

# El PNV llama traidor a Garaicoechea

Vitoria/YA

El lendakari en funciones, José Antonio Ardanza, afirmó anoche que «el pueblo vasco se ha manifestado claramente con un voto nacionalista y el futuro gobierno de este país tendrá que tener en cuenta esto». Ardanza compareció a las doce de la noche ante los medios informativos en la sede del Gobierno vasco en Lakua, y con el semblante serio señaló que «mi opinión personal, tal y como he

mantenido durante toda la campaña, es que si el PNV no era el partido mayoritario, debería asumir el papel de oposición».

Mientras tanto, el presidente del PNV, Javier Arzallus, achacó la derrota nacionalista a la escisión de Garaicoechea, a quien algunos militantes del PNV dirigieron gritos de ¡traidor! Arzallus destacó, sin embargo, que el voto nacionalista ha sido más alto que nunca, que el PSOE se mantiene al mismo nivel que en las

elecciones de 1984 y que la derecha españolista está estancada y en bancarrota.

### **Garaicoechea busca consolidar EA**

El líder de Eusko Alkartasuna, Carlos Garaicoechea, señaló anoche que la primera meta de su formación será la de consolidarse como partido político, «a la que apenas se le han dado oportunidades en estas elec-

ciones». Garaicoechea confirmó que ha nacido un nacionalismo nuevo, democrático y progresista, y ése es precisamente su gran desafío de futuro. «Se nos ha exigido demasiado en el momento en que nacíamos; se nos ha hecho correr una carrera de obstáculos y en estos momentos no quiero asumir la responsabilidad de cuál haya de ser el Gobierno.» Garaicoechea considera que un país un gobierno socialista es «contra natura.»